

28.08.2017 Oberlindhart

Markus Gehrer organisiert die vierte 'Owalindada Spendenparty'



Foto: VKKK

Eine Spende von insgesamt 2100 Euro konnten an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V. (VKKK) übergeben werden.

Eine Party nur für den guten Zweck hat Markus Gehrer aus Oberlindhart nun schon zum vierten Mal organisiert, mit durchschlagendem Erfolg: Die Spendenbox enthielt am Schluss 2.100 Euro. Dieser Erfolg sei nur möglich zum einen durch die Unterstützung fleißiger Helfer und auch durch viele Spenden für das Kuchenbüffet oder an Getränken, so Markus Gehrer dankbar. Ursprünglich war die Feier entstanden durch die Einlösung von "Wettschulden" von verschiedenen Spielen, so dass sich die Ausgaben in Grenzen hielten und man von den Gästen nur eine Spende erbat. Dieser Bitte wurde großzügig gefolgt, wie das Topergebnis zeigt.

Bei der Spendenübergabe im VKKK Elternhaus zeigte sich Geschäftsstellenleiterin Theresia Buhl sehr beeindruckt von dieser Aktion, die für die betroffenen kranken Kinder und ihre Eltern eine willkommene finanzielle Unterstützung darstellt.

Autor: Pressemitteilung

http://www.wochenblatt.de//nachrichten/regensburg/regionales/Markus-Gehrer-organisiert-die-vierte-Owalindada-Spendenparty-;art1172,466708

[©] wochenblatt.de